
Réflexion sur l'euthanasie 29/10/14

Nul n'a le droit d'abréger une vie. Dieu seul sait le moment opportun.
L'homme se permet à tort de prendre pour donner. C'est à dire en ôtant la 
vie pour prolonger une autre. 
Votre ignorance médicale et votre obscurantisme médical dévient les 
bonnes actions. 
Encore une fois, nul ne peut ôter la vie sous quelque prétexte.
La vie est un trésor et tout chemin est respectable et doit être respecté 
selon la loi divine. 
Quand une vie se termine à votre avis trop tôt, c'est un chemin de vie 
choisi avant votre naissance sur cette sphère et donc, à respecter.
Même si sauver des vies est un noble vœu, ce n'est pas au détriment d'une 
autre vie.
Votre choix de vie, votre chemin de vie sont est doivent être vécus (parfois 
douloureusement subis) pour avancer et grandir. 
Une vie est précieuse, nul n'a le droit de jouer aux apprentis sorciers ni 
aux sauveurs en herbe.
C'est avec énergie que nous vous rappelons la préciosité de la vie que vous 
devez aimer au-delà de tout entendement.


